

UN MOIS
UN PORTRAIT

MARIANNE CABROL-REVEL # 34

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je m'appelle Marianne Cabrol-Revel, j'ai 29 ans. Je suis mariée avec un agriculteur du coin. J'ai 2 enfants de 1 et 4 ans.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire du sud Aveyron, La Cavalerie/Millau. J'ai fait mes études sur Toulouse et Montpellier.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Je suis implantée à Cassagnes depuis janvier 2022 quand je me suis installée en tant qu'orthophoniste.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

J'aime beaucoup le côté relationnel avec le patient, la flexibilité qu'offre le libéral et également toute la variété qu'on a dans notre profession avec des pathologies multiples.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Ce que j'aime le plus, le domaine que je préfère, c'est le langage écrit ; tout ce qui est rééducation de la dyslexie, dysorthographe. Ce que j'aime aussi dans mon métier, c'est qu'on a une grande opportunité de créer du matériel, de créer des supports et d'exprimer aussi des choses à travers le matériel que l'on crée.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

La passion qui m'anime va concerner tout l'aspect relations humaines en général. On a une maison très ouverte. On reçoit beaucoup, on est également invité. J'aime bien rencontrer de nouvelles personnes, faire de nouvelles expériences.

> Carotte ou lapin ?

Carotte, on en a dans le jardin ! (rire)

> Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

Sucré

> Votre recette de cuisine préférée ?

Brownie et gâteau au chocolat !!

MERCI À MARIANNE !

ORTHOPHONISTE
À CASSAGNES-BÉGONHÈS